
と き：１２月３日（日）

午後１時３０分～４時

ばしょ：城南勤労者福祉センター

3階ホール

これでいいのか？

［内 容］

◎「高校入試制度が変わってからの３年間で何

が起こったのか？～『高校入試黒書』づくり

から」…高校の先生からの基調報告

◎「シンポジウム」では、高校生、中学生の父

母、PTA、塾の先生、小・中・高校の教職

員からのお話と交流を予定しています。

山城地域の高校入試制度
～高校統廃合がもたらすもの

シ ン ポ ジ ウシ ン ポ ジ ウ
ご 案 内

主催：「山城地域の高校統廃合問題を考える会」 連 絡 先 ： 宇 治 久 世 教 育 会 館 内 TEL0774 -44-6 191

ど な た で も ご 参 加 で き ま す 。

みんなで

考える


